

回観

区長承認



コミュニティ・スクール  
大野城市立平野中学校

# 平野の風

## 校長の窓…

11月は良好な人間関係を築き、自他の力を伸ばす大切な時期です。

2学期の始業式で校長先生は「もう一人の自分に気づき、もう一人の自分から見つめ、もう一人の自分が育てる」ことが大切だという話を、スライドを用いて説明をしました。誰もが自分の中に「もう一人の自分」がいて、『善悪の判断』や『するべきか・やめるべきか』の心の葛藤を繰り広げながら、「もう一人の自分」が正しい判断と行動ができるように自分自身を育っていくことが、人としての成長だと言えます。

2学期は、この「もう一人の自分」が育っていないことが原因である問題行動（人間関係のトラブルを含む）がいくつも発生しています。

右の写真は、平成30年7月6日22時過ぎに先生の奥さんの実家で撮影したものです。円で囲んでいるのは台湾人の林さん・陳さん夫婦とそのお子さん（2人いましたが、一人は写真撮影をしているので写っていません）です。ちなみに前列中央は校長先生の義理の母で、前列右側は校長先生の奥さんです。

写真を見たら、以前からの知り合いで仲良さそうに見えますね。でも、この家族と出会ったのはこの日の16時過ぎの、西鉄小郡駅前のバス停なんです。豪雨で西鉄電車が小郡駅で運行を中止したから迎えに来てほしいと奥さんから電話があったので、校長先生は迎えに小郡駅まで行きました。奥さんを車に乗せた時、「あの家族、台湾語を話していましたけど、とても困っているよ。」と校長先生に話してきました。これが出会いのきっかけです。校長先生の中の「もう一人の自分」が、『4年間の台湾生活で、とてもお世話になっただろう。外国に来て困っている家族を見捨てて行くのか？』と語りかけてきました。校長先生は平成13年から4年間、台湾にある日本人学校に勤務した経験があるので、少しあは台湾語が分かるし、とても親切にしてもらった経験があります。だから、車を降りて声をかけに行きました。家族は今夜19時の飛行機で台湾に帰るから福岡空港に行きたいけど、なぜか電車が動かないから困っている、と説明してくれました。言葉がよく分からぬ外国で、経験したことがないような豪雨の中、不安な顔をして雨にうたれている家族を見放すことはできません。校長先生の車に家族4人を乗せて福岡空港を目指しました。しかし、想定外の豪雨。道路は大渋滞で動きません。普段であれば西鉄小郡駅から校長先生の自宅まで30分もあれば到着できるのに、2時間たってもまだ小郡市内。飛行機の出発時間前に、電話で事情を説明してキャンセルはできたけど今夜の宿泊場所はないとのことでした。また「もう一人の自分」が『うちに泊めてあげな！でも部屋が狭いから実家のお母さんに協力してもらおうよ。』と語りかけてきました。この写真は、やっと実家に到着した直後に撮ったものです。

翌日、台湾の家族を西鉄電車の駅まで送ってお別れをしましたが、九州で災害が発生したニュースを見たら必ず「日下部さんの家族は大丈夫ですか？」と連絡をしてくれます。今でも交流は継続中です。

生徒の皆さんも「もう一人の自分」を育てることで、他者意識をもち、人に優しい言動がとれるようになってほしいと心から願います。それが人間関係トラブルを減らし、良好な関係を築く力になります。



令和2年11月2日発行  
第10号 文責 校長  
校長 日下部 達矢  
副校長 原 佳織  
教頭 大津 圭介

## 思いを「繋ぐ」第41回文化発表会でした

文化発表会のスローガン「繋ぐ～今だからできること」。このスローガンのもと、今回の文化発表会は「発表の部」「展示の部」の2部構成で実施しました。「発表の部」の映像からは、人には見えない、人には見せていい努力の積み重ねを感じました。また「展示の部」の作品からは、何度も何度もやり直し、くじけそうになりながらも作品を仕上げた思いが伝わってきました。そして、全校生徒で完成させた「モザイクアート」から、一人は小さな力かもしれないけれど、みんなで力を合わせるとこんなにも大きなことができるのだと実感したのではないでしょうか。ステップアップする平野中学校の未来を思い描くことができた素敵な時間でした。



## 中体連新人大会で活躍しています！



新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、活動が制限されることの多いなか、一生懸命に練習に励んでいた1、2年生の部活動生。9月26日（土）から筑紫区中体連新人大会が始まりました。無観客での開催という条件はついたものの、その中で、生き生きとした表情と躍動感あふれるプレーを繰り広げ、多くの部活動が素晴らしい結果を残し、上位大会に進出します。また、惜しくも敗れた部活動も、夏の大会に向けて大いに頑張ることを期待しています。

### <11月の主な行事>

- 4日（水）学習スタイル強化週間（～11日）
- 5日（木）立会演説会・選挙
- 6日（金）3年生進路説明会
- 7日（土）筑前地区中体連新人大会（バドミントン）
- 8日（日）筑前地区中体連新人大会（バレーボール）
- 9日（月）PTAあいさつ運動（～13日）
- 13日（金）2学期期末考査
- 14日（土）筑前地区中体連新人大会（柔道）  
福岡県中学校駅伝競走大会
- 17日（火）PTA運営委員会
- 18日（水）3年生クラスマッチ
- 19日（木）第3回地区別生徒集会
- 20日（金）3年生歯科検診
- 21日（土）筑前地区中体連新人大会（卓球）
- 25日（水）2年生データDV研修会
- 26日（木）生徒会役員認証式、退任式
- 28日（土）大野城市総ぐるみ防災訓練
- 30日（月）振替休日

### <12月の主な行事>

- 1日（火）1、2年生教育相談（～7日）  
3年生三者面談（～8日）
- 8日（火）第4回学校運営協議会
- 16日（水）専門委員会
- 18日（金）愛校作業
- 24日（木）2学期終業式
- 29日（火）学校閉学日（～1月3日）

11月は学校行事が目白押し。そして、3年生から1、2年生へ平野中学校が受け継がれていくとっても大切な時期だね！

